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An die Bezirksvorsteherin/den Bezirksvorsteher der 
Bezirksvertretung Dornberg 
 
 
 
Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Bezirksvertretung Dornberg 23.10.2008 öffentlich 
 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes) 
 
Finanzierung der Stadtbahnlinie 4 
 
 
Text der Anfrage 
Gibt es einen rechtsfähigen Bescheid des Landes, dass die Mittel für die Stadtbahnverlängerung 
der Linie 4 nicht zu Lasten anderer (Bielefelder) Stadtbahnprojekte gehen werden (wird die 
Verlängerung aus dem „Topf“ Verkehrsprojekte im besonderen Interesse des Landes bezahlt)? 
Zusatzfrage: 
Gibt es Zusagen des Landes, dass überhaupt eine Förderung in Aussicht gestellt wird? 
 
 
Unterschrift 
 
gez. John 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


